

Annexe 1 / Appendix 1
Page 1/2
AGA LIGUE DE LA COTE NORD

Rapport Préfet de Discipline

Je ne sais pas si ce sont les joueurs qui ont la mèche courte ou si les officiels sont tous en andropause mais je n'ai jamais autant imposé de suspensions que cette année. Pas qu'il y a plus de violence mais ce sont surtout des suspensions pour le non respect des officiels qui sont les plus populaires. Et là encore on ne parle pas des niveaux Atome et Pee wee ou même Bantam où on remarque une diminution mais au niveau Midget on remarque une augmentation.

Les suspensions ont été réparties comme suit et je présente un tableau comparatif avec celui de l'an dernier:

	2012-2013	2013-2014
Atome C :	0	0 aucune mauvaise conduite
Atome AA :	3 suspensions pour 9 parties	4 pour 7 parties et 1 mauvaise conduite
Pee wee C :	0	7 pour 21 parties et 1 mauvaise conduite
Pee wee AA :	16 suspensions pour 31 parties	2 pour 8 parties 3 mauvaises conduites
Bantam C:	4 suspensions pour 13 parties	1 pour 4 parties et 8 mauvaises conduites
Bantam AA :	31 suspensions pour 61 parties	17 pour 32 parties et 23 mauvaises conduites
Midget C :	27 suspensions pour 73 parties	47 pour 111 parties et 50 mauvaises conduites

Vous direz que je me répète et c'est vrai, d'ailleurs je vous donne un couper coller de mon rapport de l'an dernier, mais j'ai encore reçu des plaintes de tous genres concernant les officiels. Comme l'an dernier, ils sont incompétents, arrogants, trop sévères, pas assez sévères, ils changent les rapports, etc. Le plus drôle c'est que ce sont les officiels d'ailleurs qui sont mauvais, pas les nôtres.

Je tiens finalement à remercier les Présidents (es) des Associations et les responsables des tournois pour leur travail lors des tournois. Le fait de prendre la responsabilité de la discipline lors des tournois m'a aidé grandement.

Bon été à tous,

Charles E Albert
Préfet de discipline

NORTH SHORE MINOR HOCKEY LEAGUE AGM

Page 2/2

Chief disciplinarian report

I don't know if players are short-tempered or the officials are all in their andropause but I never imposed so many suspensions than this year. Not that there is in increase in violence but most of the suspensions are related to the non respect of officials. Here again it's not the Atom or Pee wee level or even Bantam where we see a decrease but the increase is at the Midget level.

The suspensions were imposed this way and I made a comparison with last year:

	2012-2013	2013-2014
Atome C :	0	0 and no misconduct
Atome AA :	3 suspensions for 9 games	4 for 7 games and 1 misconduct
Pee wee C :	0	7 for 21 games and 1 misconduct
Pee wee AA :	16 suspensions for 31 games	2 for 8 games and 3 misconducts
Bantam C:	4 suspensions for 13 games	1 for 4 games and 8 misconducts
Bantam AA :	31 suspensions for 61 games	17 for 32 games and 23 misconducts
Midget C :	27 suspensions for 73 games	47 for 111 games and 50 misconducts

You might say I'm repeating myself but here is a copy and paste of my last year report. Again I received complaints of any kind against the referees. Like last year they are incompetent, arrogant, too strict, not strict enough and they falsify reports. It's funny but our own officials are ok and the other regions ones are bad.

I want to thank the Association Presidents and the Tournament Presidents for looking after discipline during their events. It helped me a lot.

Have a great Summer,

Charles E Albert
Chief Disciplinarian